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Quais São Os Transportes Mais Rápidos? 
 
 
Muitos correrão de cá para lá. Daniel 12:4. 
 
 

E incrível o contraste entre uma viagem hoje e outra realizada nos 
dias de Cristo. Seguir de Nazaré para Jerusalém, que distam apenas 150 km 
uma da outra, levaria três a quatro dias. As pessoas iam a pé, em carroças 
ou em lombo de animais, que andavam a menos de 4 km por hora. Hoje é 
possível sair de São Paulo de manhã, almoçar em Recife, jantar no Rio de 
Janeiro e tomar o desjejum do dia seguinte em Paris. Tudo graças aos 
rápidos meios de transporte da atualidade. 

Dos veículos que transportam normalmente passageiros civis, nenhum 
ainda conseguiu ser mais rápido que o Concorde, o único avião de 
passageiros capaz de voar permanentemente a uma velocidade supersônica. 
Enquanto a velocidade do som é de aproximadamente 1.200 km por hora, a 
do Concorde pode chegar a 2.333 km por hora. Outros aviões comerciais não 
foram concebidos para suportar tal rapidez. As ondas de choque e as 
vibrações resultantes destruiriam a aeronave. 

Num distante segundo lugar, temos os TGV's franceses, que são os 
trens mais rápidos do mundo (os japoneses prometem em breve quebrar 
essa soberania). Eles viajam a 270 km por hora em linha reta e são 
totalmente movidos a eletricidade. TGV é uma sigla que quer dizer Train à 
Grande Vitesse, ou seja, "Trem de Alta Velocidade". Sua forma aerodinâmica 
é desenhada de modo que os passageiros no interior não sofram com 
possíveis variantes de aceleração. 

Agora aqui vai algo para a gente pensar: você já percebeu que, mesmo 
com toda essa rapidez disponível, nós vivemos mais sem tempo que o pessoal 
de antigamente? Dois minutos de download ou três toques a mais num 
telefone para o qual ligamos são o suficiente para nos enlouquecer. 

Ainda bem que o Senhor nos deu o sábado. Nesse dia especial, 
devemos deixar de lado o estresse e a pressa do dia-a-dia e pensar apenas 
nas coisas de Deus. Hoje é o momento certo para respirarmos mais 
profundamente a atmosfera do Céu, sem pressa, sem desespero. Aproveite 
bem o sábado. Ele é um presente de Deus pra você. 

 


